

PCR mantiene la calificación de "BB+" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito La Merced Ltda.

Ciudad de Quito (septiembre 19, 2024): En Comité de Calificación de Riesgo, PCR decidió mantener la calificación de "BBB+" con perspectiva "Estable" a la Fortaleza Financiera de la Cooperativa de Ahorro y Crédito La Merced Ltda., con información al 30 de junio de 2024. La calificación se fundamenta en la amplia trayectoria de la Entidad en el mercado financiero; asimismo, se ha evaluado el aumento de la utilidad neta que favorece los indicadores de rentabilidad y eficiencia. Se destaca el fortalecimiento continúo que está presentando el patrimonio técnico que permite a la Cooperativa alejarse cada vez más del mínimo regulatorio (9%), así como una mejor posición de los indicadores de liquidez en relación con el último trimestre, pero aún se mantienen por debajo del promedio del sistema. En lo que respecta al riesgo de crédito se evidencia un ligero incremento trimestral de la cratera en riesgo lo que ocasionó un incremento en el índice de morosidad, mientras que, si bien las provisiones cumplen con lo establecido con la normativa, aún no son suficiente para cubrir la totalidad de la cartera en riesgo.

El 24 de septiembre de 1964, se crea la Cooperativa de Ahorro y Crédito La Merced Ltda., como una iniciativa de un grupo de artesanos de la parroquia El Vecino, de la cuidad de Cuenca, sus motivaciones fueron la necesidad de crear e impulsar el progreso y adelanto de la cuidad y su población, para lo cual crearon dicha institución que facilite a las personas la concesión de créditos en las mejores condiciones. Desde sus inicios la institución ha obtenido excelentes resultados, lo que le ha permitido proyectarse y planificar la apertura de nuevas agencias en diferentes provincias del Ecuador, con el propósito de satisfacer las diversas necesidades de sus asociados y público en general. El éxito de la Cooperativa ha sido en conjunto con la confianza incondicional de sus socios e inversionistas, quienes han sido consecuentes y coherentes con los principios y normas entregados por la institución.

Metodología utilizada para la determinación de esta calificación:

Metodología de Calificación de riesgo de bancos e instituciones financieras-Ecuador.

Información de Contacto:

Ing. Jhonatan Velastegui Analista dvelastegui@ratingspcr.com

Oficina País

Pradera N30-26 y San Salvador, Edificio Corporativo Omega, piso 9, Oficina 906 Quito – Ecuador. **T** (+593) 02-450-1643

Información Regulatoria:

La información empleada en la presente calificación proviene de fuentes oficiales; sin embargo, no garantizamos la confiabilidad e integridad de esta, por lo que no nos hacemos responsables por algún error u omisión por el uso de dicha información. La calificación otorgada o emitida por PCR constituyen una evaluación sobre el riesgo involucrado y una opinión sobre la calidad crediticia, y la misma no implica recomendación para comprar, vender o mantener un valor; ni una garantía de pago de este; ni estabilidad de su precio y puede estar sujeta a actualización en cualquier momento. Asimismo, la presente calificación de riesgo es independiente y no ha sido influenciada por otras actividades de la Calificadora.